REGIOtell

Ausgabe 04 2021

Was tut sich in der Region?

- Schlachtstelle Pitztal startet
 Am 16.10. gab es die Möglichkeit für die Bevölkerung das neue Schlachthaus zu besichtigen.
 Seit Montag, den 19.10. ist sie nun im Betrieb.
- Vorstellung Gheart und Derzehlt Am 31.10.2021 um 18:00 Uhr findet im Museum im Ballhaus die Vorstellung der ersten Sagen statt. Infos gibt es hier.
- KLAR! Pitztal Regenwasser Infoveranstaltung 04.11

Rund um das Thema Regenwasser und der Förderung von Regenwassertonnen für die Bevölkerung im Pitztal gibt es beim Infoabend am 04.11. um 19:00 Uhr in Wenns. Zur Einladung. Ein betriebsamer Herbst und Winter steht Regio Imst bevor. Die Erneuerung der Lokalen Entwicklungsstrategie verlangt dem Team einiges ab. Sehr erfolgreich konnten zwischenzeitlich die Workshops auf Ebene der Planungsverbände absolviert werden. Nun stehen Arbeitstreffen mit weiteren wichtigen Akteuren in der Region an. Die Befragung der Bevölkerung läuft noch – sagen auch Sie uns ihre Meinung! Am 14.10. tagte zudem das Projektauswahlgremium – Ergebnis: 5 neue Projekte für die Region.





Die letzte physische Sitzung des RWP-Fördergremiums war am 13.11.2019. Pandemiebedingt konnte nach etwas mehr als eineinhalb Jahren am 15.07.2021 wiederum eine physische Sitzung des RWP-Fördergremiums abgehalten werden. Zwischenzeitlich erfolgten alle Projektentscheidungen per Umlaufbeschluss, so auch am 13.04.2021. Weitere Infos hier.



Das war also die erste Freiwilligenwoche Tirol! Danke an alle Mitwirkenden für euere Aktivitäten, Engagement und tolle Arbeit! Wir konnten 10 Projekte und Veranstaltungen anbieten. Aber auch einfach einmal ein großes Danke an alle Ehrenamtlichen im Bezirk Imst für all' Euren Einsatz! Der Lehrgang für Freiwillige, die in den



Alltag von Menschen mit Einschränkungen und deren Angehörige, Abwechslung, Freude und schöne Begegnungen bringen möchten, in Kooperation mit Melanie Albrecht von der Caritas Regionalstelle Imst, konnte trotz mehrfacher coronabedingter Verschiebungen, erfolgreich abgeschlossen werden.



Energiebündel – KEM Imst : Zu Vernetzungstreffen durfte die KEM im Juli und im September laden, angeboten wurden eine beeindruckende Exkursion zur PV- Anlage am Pitztaler Gletscher und eine interessante Betriebsbesichtigung bei Hollu. Auch der Vortrag zur Biodiversitätskrise im Oktober konnte

Zahlreiche Interessierte nach Roppen locken.

Wir freuen uns, dass wir endlich wieder Veranstaltungen durchführen dürfen und weitere Projekte starten!

Weitere Infos unter: www.energiebuendel-imst.at



Neue Projekte:

- Nüsse knacken Früchte ernten
- Demokratie (er)leben
- Regenwasser Pitztal
- Das Pitztal summt

Medienpräsenz:

- Das Pitztal achtet aufs Regenwasser
- Projekt Schulweg wird ausgeweitet
- <u>Übungsparcours Umhausen</u>
- Schlachtstelle Wenns Tag der offenen Tür

N ÜSSE KNACKEN FRÜCHTE ERNTEN KnopstendningsogFrauer gestaten mit 11.03 knomin 201 12.03 knomin 201 23.53 frauer 201 24.54 knomin 201 25.55 frauer 201 25.55

Im Rampenlicht

Nüsse knacken Früchte ernten

In der Region Imst startet im November zum ersten Mal der Kompetenzlehrgang "Nüsse knacken, Früchte ernten". Er soll Frauen ermutigen sich

zivilgesellschaftlich zu engagieren und liefert dazu das notwendige Handwerkszeug. "Uns ist die Förderung von Frauen vor allem in diesen Zeiten besonders wichtig, weshalb der Kurs zu einem vergünstigten Preis in Höhe von EUR 150,00 besucht werden kann", so Brigitte Flür. Anmeldungen zum Lehrgang sind bis zum 05.11.2021 unter info@regio-imst.at möglich. Infos hier.

Hinweis im Sinne der DSGVO: Sie wollen sich vom Newsletter abmelden? Richten Sie ihr Mail bitte an info@regio-imst.at

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

Bundesministerium Landwirtschaft, Regionen und Tourismus











